
 

 
 
 

 

 
Compte-rendu de l'audioconférence du 8 avril 2020 

 
Les chiffres au 7 avril: 

- 590 présents 

- 855 agents en télétravail 

- 113 cas probables de covid-19. 

 

La direction se targue d'avoir un taux d'agents présents parmi les plus bas (aux alentours de 12%). 

Pour nous, ces chiffres sont toujours trop élevés ! 

Il y a une augmentation dans les SIP: la direction explique que la volumétrie de "l'accueil fiscal 

du public à distance" est variable d'un jour à l'autre. 

Les chefs de service seraient donc fondés à adapter la présence des agents selon le nombre de 

mails, Balfuss, e-contact etc... 

Nous contestons cette interprétation car le PCA pour les SIP n'est absolument pas explicite sur ce 

point et n'affirme pas que le traitement des courriels soit une mission prioritaire. 

 

Pour les SIE: 

 

La direction a déclaré que le PCA n'a pas changé avec la mise en place du Fonds de solidarité 

pour les entreprises. 

Au niveau national: 254 000 bénéficiaires ont été servis les 5 et 6 avril pour un montant global de 

341 millions d'€. 

A Paris: 13 251 bénéficiaires pour 18,7 millions d'euros. 

 

Les retours de quatorzaine: 

 

Les agents doivent prendre contact avec le médecin de prévention qui autorise la reprise ou 

prolonge l'autorisation d'absence. 

Le protocole est le même pour les cas-contacts et les agents guéris du covid-19. 

 

Nettoyage: 

 

Nous sommes intervenus pour évoquer  3 sites, Beuret, Uzès, TPCAS, où des cas de covid-19 ont 

été signalés sans qu'il y ait un nettoyage prévu. 

Un des membres de la direction s'est exclamé: "on ne va quand même pas prendre des mesures de 

prophylaxie !". 

La direction a dit qu'elle a demandé des devis aux prestataires et qu'elle nous communiquera plus 

tard un plan général pour les sites. 

 

 

 

 

 

 



Les masques: 

 

La DRFIP75 a actuellement 1000 masques en réserve. Le directeur garantit qu'il en réclame 

d'autres tous les jours à la DG. 

La consigne de la DG est de les garder pour les agents qui seront en contact physique avec les 

contribuables. 

Donc, pas de masques pour les agents qui prennent les transports pour assurer le PCA ! 

 

Plexiglas: 

 

Pour Paris, la direction a demandé 342 plexiglas pour équiper les guichets. 

Mais, la direction ne sait pas encore combien vont être livrés, ni quand. 

 

Portables : 

Depuis le PCA d'origine, 150 PC complémentaires ont été distribués aux agents. 

Pas d'évolution du PCA pour les CDIF et le PTGC qui restent fermés. 

Pas d'évolution non plus du PCA pour les PRS. 

 

Campagne IR: 

 

La campagne va se faire sans contact physique, à guichets fermés. 

Il y aura une position nationale sur la consultation des organisations syndicales, au niveau 

national comme au niveau local. 

Pour l'instant, la réflexion menée par la DG ne concerne que la campagne pendant le confinement. 

Une période post-confinement n'a pas encore été évoquée. 

 

Repas: 

 

Le décret est sorti au JO. L'indemnisation sera de 17€ par jour avec un effet rétro-actif au 16 mars. 

La direction a déclaré qu'il n'y aura rien pour les frais kilométriques: "ce sera 17€ pour solde de 

tout compte". 

Nous attendons la circulaire d'application. 

 

SIRHIUS: 

 

Nous avons demandé des précisions sur la saisie dans SIRHIUS de leur position par les 

télétravailleurs occasionnels. 

Il y a eu un changement de doctrine adoptée par la DG: 

Les agents nomades, les télétravailleurs sous convention et les télétravailleurs occasionnels 

doivent saisir leur position dans SIRHIUS. 

Les télétravailleurs occasionnels recevront une note en ce sens comme récemment les agents 

nomades. 

 

Contrôleurs et Inspecteurs Stagiaires:  
 

Nous avons demandé à la DRFIP75 si des décisions avaient été prises sur l’arrivée des 

contrôleurs et des inspecteurs stagiaires au mois de mai, la DG n’a pas encore donné de consignes 

aux directions locales.  

 

La prochaine audioconférence aura lieu vendredi. 

 

Prends soin de toi et de tes proches. 

Amitiés syndicalistes. 


